
TOP 10: VRN Nextbike, Fahrradvermietsystem 

Stellungnahme CDU Fraktion 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, meine sehr geehrten Damen und Herren, 

Mobilität ermöglicht den Menschen Freiheit.  

Freiheit zum Leben, Arbeiten und Gestalten. Daher begrüßt die CDU-Fraktion die 

Einführung des öffentlichen Fahrradvermietsystems VRNnextbike. 

Insbesondere für Pendler bietet dies mit einfacher Handhabung die konsequente 

Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs. Denn oft scheitert diese ja nicht an der 

Hauptstrecke, sondern eher an der Frage „wie komme eigentlich zur Haltestelle oder 

vom Bahnhof zur Arbeit“. Mit VRNnextbike bieten wir somit eine bezahlbare und vor 

allem flexible Lösung. Die Preise halten wir hierbei für erschwinglich. 

Und auch unseren Touristen, die es in unserer Stadt bekanntlicher Weise zur Genü-

ge gibt, bieten wir hiermit eine schöne Möglichkeit Schwetzingen in seiner Vielfalt zu 

erleben. 

Doch einen Wunsch haben wir bei dem heutigen Beschluss doch noch einzubringen: 

Sollte es insbesondere im Stadtteil Hirschacker (der ja ohne Bahnanbindung immer 

noch so manches Mal vor Herausforderungen bzgl. Erreichbarkeit steht) nicht gelin-

gen, Sponsoren zu finden, möchten wir dies von städtischer Hand einrichten und 

auch hier die Anbindung an VRNnextbike gewährleisten. 

Wir stimmen selbstverständlich zu und freuen uns auf die Umsetzung.   

  


